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国安新年首训杨智缺席，帕切科6日携马努返京

第四外援锁定葡超

蔡斌没斗过老东家
北京女排1比3负上海，仍有机会晋级8强

毛剑卿：北京球迷挺支持我■ 新人

毛剑卿表示，北京球迷还是挺支持他这个上海球员的。 图/Osports

本报讯 （记者张磊）昨
日，北京国安队在香河基地
进行了新赛季的首次集训。
杨智因伤需要进一步检查
没有随队训练，其他几名外
援也没有来到队中。由于
帕切科 6 日才能携马努返
京，昨日的训练全程由助理
教练纳达尔指挥。由于队
员刚刚返回基地，全队也只
进行一个小时的慢跑训练。
另外，国安的第四名外援也
已经初步确定，葡超马尔默
队身价达 300 万欧元的塞内
加尔前锋帕帕·巴卡尔已经
被国安锁定。

昨日 12 时，俱乐部的大

巴车准时从工体出发，15 时
30 分开始正式训练。由于
天冷风大，队员们跑步的时
候都穿起了棉服。刚刚加盟
球队的毛剑卿和张健首次穿
着国安队服亮相，开始了自
己在国安队的第一堂训练
课。毛剑卿尽管此前没有进
行系统训练，但也跟着全队
一起完成了训练。归队之前
在省港杯比赛中受伤的杨智
昨天上午去医院做了彩超，
但由于处于元旦假期当中，
还不能做核磁共振，所以要
等到元旦之后才能有最新的
检查结果。另外，替补门将
张思鹏也因伤无法训练，门

将位置只有侯森一人。
训练内容主要以调整为

主，全队一共进行了三组慢
跑，每组五圈。为观察队员
的假期训练情况，每跑完一
组队员都要自测脉搏。训练
课结束后，全队又进行了 20
分钟身体训练。体测过程
中，队员体重均没有增加。
今天，国安队还要在香河训
练一天。明天，前往北京体
科所进行身体机能测试。6
日，主教练帕切科携外援马
努返回北京。7 日，球队进
行普通体检。8 日，主教练
帕切科带领全队前往海口进
行冬训。

本报讯 （记者田颖）出
征上海前，北汽女排主帅蔡
斌表示球队需要在接下来三
轮拿到 6 个积分，才有可能
进入 8 强。不过与上海一
役，薛明领衔的北汽队 1比 3
不敌对手。晋级形势并不明
朗，好在竞争对手四川女排
此役也输了球。

蔡斌曾带领上海女排拿
过全国排球联赛五连冠，如

今率领北汽女排客战老东
家，他表示并无压力。

比赛开局北汽女排 25
比 21 先下一城，但在第二局
以21比18领先后接连失误，
成为整场比赛的转折点，最
终以 22 比 25、13 比 25、20 比
25连输三局。

打上海女排之前，蔡斌
曾调侃自己“打不好就下
课 ”，此 役 过 后 ，他 表 示 ：

“输给上海并不意外，我不
想给队员太大压力，接下
来两场打出自己水平就可
以了，至于最后结果，那谁
都无法预测。”

不过对北汽女排来说还
有一个好消息，与她们共同
竞争八强席位的四川队，此
役1比3不敌山东，也是一个
积分未得。目前北汽女排依
然只落后四川女排1分。

本报讯 （记者张磊）
第一次参加了国安队的训练
课，毛剑卿直言身体没问题，
能够跟上节奏，他说：“天气
还可以，在外面这么多地方，
南北都有，我还是能适应。”

加盟国安只有两天，毛
剑卿的初步印象是：“俱乐部
更正规、更职业一些，我的责
任也更大一些。”对于国安很
熟悉，对于球员更不陌生，整
堂训练课，毛剑卿一直跟随
着闫相闯，两人有说有笑。

张永海等人也不时和小毛开
个玩笑，丝毫没有显出初入
国安的拘谨。“队里气氛很
好，谢导（助理教练谢峰）之
前带过我，和我一拨的小闯
和郎征，我们的关系都不错，
一些老队员，之前在国家队
集训时也都认识，大家还是
了解一些，并不陌生。”毛剑
卿说。

毛剑卿告诉记者，希望
通过冬训能够将自己的状态
调整到最好。他说：“第一天

的训练还是有些强度，希望
能坚持住。我的身体还能适
应，希望这个冬训能系统地
强化一下自己。也希望新赛
季能证明自己，更上一个台
阶。”虽然是上海球员，但毛
剑卿还是感受到了北京球迷
的支持，他说：“虽然我是上
海球员，但球迷没有带进来
城市的恩怨和看法，很支持
我，是纯正球迷对球员的支
持，我希望今后几年能在这
里开心地度过。”


